

20.01.2019 - 09:00 Uhr

RTL II: Vulkanausbrüche bei den "Geissens"



München (ots) -

- Querverweis: Video ist abrufbar unter:
<http://www.dpa-video.com> und
<http://www.presseportal.de/pm/6605/4170610> -

Die Geissens zurück auf der "Indigo Star"

- Neue Doppelfolge über Deutschlands wohl bekannteste Millionärs-Familie
- Montag, 21. Januar 2019, um 20:15 Uhr bei RTL II

Nach der abenteuerlichen Weltreise freut sich die Millionärs-Familie auf ihr Zuhause in St. Tropez. Dort angekommen erwartet sie das nächste Mammutprojekt. Viel Zeit bleibt jedoch nicht, denn nur wenig später geht es weiter nach Sizilien. Im Hafen von Taormina wartet die Yacht Indigo Star auf ihre Besitzer. Gemeinsam schippern die Geissens Richtung Stromboli. Doch an diesem Tag wird nicht nur der Vulkan einen Ausbruch haben...

In St. Tropez angekommen, rollen zwei Lastwagen mit riesigen Schiffscontainern aus Thailand an. Darin befinden sich gigantische Skulpturen, die die Villa Geissini aufpeppen sollen. Doch schon das Ausladen der Kunstwerke wird zum Problem, vor allem das sechs Meter lange Krokodil. Und dann macht auch Roberts Rücken nicht mehr mit. Hat sich die Familie Geiss etwa zu viel zugemutet?

Auf Sizilien wollen Robert und seine Mädels die Gegend unsicher machen. Unterstützt werden sie dabei von Davide, dem Manager von Bars & Melody, der gebürtiger Sizilianer ist. Gemeinsam besuchen sie die besten Restaurants und ein mysteriöses Luxusanwesen. Doch bei heißen 40 Grad kocht nicht nur der Stromboli - sondern auch die Gemüter. Und so wird der nett gemeinte Zaubertrick von Carmen zum Flopp und Shania rächt sich sofort. Außerdem soll die Yacht der Geissens einen neuen Look bekommen. Doch auch das löst eine hitzige Diskussion bei den Geissens aus...

Kurz darauf ist die Millionärs-Familie ganz in der Nähe des Anwesens der Designer Dolce & Gabbana. Carmen wittert direkt eine Chance, die beiden mit Shania in Kontakt zu bringen, denn sie sieht in ihnen perfekte Auftraggeber für das Nachwuchsmodell. Wird ihr Plan aufgehen?

Eine neue Doppelfolge von "Die Geissens - Eine schrecklich glamouröse Familie!" am Montag, 21. Januar 2019, um 20:15 Uhr bei RTL II

Kontakt:

RTL II Kommunikation
Eva Römhild

Medieninhalte



Auf Sizilien wird es für Familie Geiss übernatürlich: In einem alten Schloss soll es angeblich spuken. Doch bei 40 Grad Celsius sind die ehrwürdigen Mauern eher eine gute Gelegenheit, um sich abzukühlen. Ob die Geissens am Ende doch noch einem Geist begegnen? Eine neue Doppelfolge "Die Geissens - Eine schrecklich glamouröse Familie!" am Montag, 21. Januar, um 20:15 Uhr bei RTL II. Weiterer Text über ots und www.presseportal.de/nr/6605 / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung bitte unter Quellenangabe: "obs/RTL II"



Bei einem Kurztrip nach Sizilien kocht nicht nur der Vulkan Stromboli, sondern Dank Temperaturen um die 40 Grad Celsius auch langsam die Gemüter von Familie Geiss. Um die Stimmung etwas abzukühlen, führt Carmen einen Zaubertrick vor. Doch leider führt dieser nicht zum gewünschten Effekt... Eine neue Doppelfolge "Die Geissens - Eine schreckliche glamouröse Familie!" am Montag, 21. Januar, um 20:15 Uhr bei RTL II. Weiterer Text über ots und www.presseportal.de/nr/6605 / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung bitte unter Quellenangabe: "obs/RTL II"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100001974/100824093> abgerufen werden.